



## Fonds de soutien en sport

### **R A P P E L : Le Fonds de soutien en sport est fait pour vous!**

Ce message a été envoyé une première fois le 19 avril 2021 à 13 h à la présidence et aux entraîneurs-chefs des clubs et associations régionales affiliés à Ski de fond Québec.

Les deux paliers de gouvernement souhaitent venir en aide aux associations régionales et aux clubs locaux pour leur permettre de rester opérationnels. À cet effet, le gouvernement fédéral injecte 2 717 000 \$ dans le fonds de soutien en sport. Le gouvernement provincial bonifie cette enveloppe de 2 300 000 \$, pour un total de 5 017 000 \$.

Afin de répondre aux besoins des disciplines dans toutes les régions du Québec, les fédérations sportives reconnues ainsi que les URLS se sont vues attribuer un montant. Le formulaire de demande que vous remplirez sera envoyé simultanément à votre fédération sportive ainsi qu'à l'URLS de votre territoire. Ce sont les fédérations et les URLS qui seront responsables de l'analyse des dossiers et de recommander une liste d'organismes, selon leur budget respectif. La subvention accordée par association ou club se situera entre 2 500 \$ et 9 500 \$.

Nous vous invitons à lire le guide pour les associations et les clubs en cliquant sur le lien suivant : [Guide](#) et [formulaire de demande](#).

Veuillez prendre note que vous trouverez dans ce guide : l'objectif, les critères, les dépenses admissibles, le lien pour le formulaire ainsi que la liste des répondants des fédérations et des URLS. Nous vous proposons de suivre les 4 étapes ci-dessous **AVANT** de remplir le formulaire de demande.

- Étape 1 : [Lire le guide](#)
- Étape 2 : Prendre connaissance des [questions du formulaire](#)
- Étape 3 : Communiquer avec votre [URLS](#) ou [Ski de fond Québec](#) si vous avez des questions
- Étape 4 : [Faire votre demande](#)

**La date limite pour le dépôt d'une demande est le 7 mai 2021.**

Pour toute question, contacter [Ski de fond Québec](#).

### **R E M I N D E R : The Sport Support Fund is for you!**

This message is was first sent on April 19, 2021 at 1 PM to the presidency and head coaches of clubs and regional associations affiliated with Ski de fond Québec.

Both levels of government want to help regional associations and local clubs to keep them operational. To this end, the federal government is injecting \$ 2,717,000 into the sport support fund. The provincial government is increasing this envelope by \$ 2,300,000, for a total of \$ 5,017,000.

In order to meet the needs of disciplines in all regions of Québec, recognized sports federations as well as Leisure and Sport Regional Units (URLS) have been allocated an amount. The application form that you fill out will be sent simultaneously to your sports federation as well as to the URLS of your territory. The federations and URLS will be responsible for analyzing cases and recommending a list of organizations, according to their respective budgets. The grant awarded per association or club will be between \$2,500 and \$ 9,500.

We invite you to read the guide for associations and clubs by clicking on the following link: [Guide](#) and [formulaire de demande](#).

Please note that you will find in this guide: the objective, the criteria, the eligible expenses, the link for the form as well as the list of respondents from

federations and URLs. We suggest that you follow the 4 steps below **BEFORE** completing the application form.

- Step 1: [Read the guide](#)
- Step 2: Read the [questions on the form](#)
- Step 3: Contact your [URLS](#) or [Ski de fond Québec](#) if you have any questions
- Step 4: [Make your request](#)

**The deadline for submitting an application is May 7, 2021.**

For any questions, contact [Ski de fond Québec](#).



## SKI DE FOND QUÉBEC

FÉDÉRATION SPORTIVE ET ORGANISME NATIONAL DE LOISIR

19-200\_rue Principale Saint-Sauveur QC J0R 1R0  
info@skidefondquebec.ca 450.744.0858

Vous avez reçu ce communiqué pour vous tenir à jour sur les derniers événements.  
Si vous ne souhaitez plus les recevoir, veuillez cliquer sur le lien ci-après.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par

 sendinblue

[Voir la version en ligne](#)